

Mardi 29 novembre 2016

- Actualité - Grand Sud - Lot-et-Garonne - Agen

Du théâtre pour pointer les dangers des addictions

Éducation - LEP Antoine-Lomet



Campagne de prévention pour les secondes. / M . Cherchari

Le Lycée professionnel Antoine-Lomet a organisé hier une journée de prévention contre les addictions, alcool et cannabis, à l'attention de 70 jeunes de seconde. Une campagne pilotée par la compagnie Le Trimaran qui a imaginé deux mini-spectacles interactifs «Alcool'Ego» et «Can'Abysses» en faisant participer les lycéens. Tous les contextes favorisant les prises de stupéfiants ou d'alcool y sont abordés : cadre festif, sportif et au volant, «binge drinking» en soirées, ainsi que les effets néfastes sur la santé. «Les secondes arrivent du collège et vivent un décrochage. Une liberté synonyme de tentations.

Ces actions de prévention sous couvert du rappel de la loi, ont pour but de les sensibiliser. Le lycée reste vigilant», a souligné l'infirmière Selma Tolba.